
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 23 del mese di dicembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 17,15, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Cecilia Beconcini, Alberto Acanfora.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Silvia  Tacconi,  Alessandro 

Calvelli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Antonio Angeli, 
Giulia Ulivi, Andrea Poli.

Deliberazione n. 173
Oggetto: Ordine del giorno presentato dal Gruppo P.d.L. avente ad og-

getto “Richiesta parcheggi con disco orario per P.zza Umberto 
I° a Grassina.” (NON APPROVATO).

Il Consigliere Manzoli dà lettura dell'ordine del giorno di cui in og-
getto.

Il Consigliere Signorini ritiene che la risposta sia già inserita nell'or-
dine del giorno, in quanto a Grassina esiste un solo piccolo parcheggio 
di trenta posti a pagamento su circa 300 posti auto gratuiti disponibili 
nella frazione. Prosegue affermando che la soppressione del parcheggio 
a pagamento comporta notevoli problemi finanziari al Comune. In meri-
to agli atti vandalici, ritiene che togliere il parchimetro significherebbe 
premiare l'illegalità; semmai, sarebbe opportuno installare le telecamere. 
Pertanto, preannuncia voto contrario.

Il Consigliere Bensi afferma che sarebbe opportuno sapere se gli in-
troiti  derivanti  dal parcheggio vengono reinvestiti  per interventi  nella 
frazione di Grassina: se così fosse, la popolazione della frazione potrebbe 
accettare meglio il parcheggio a pagamento.

Il Consigliere Manzoli  sostiene che la sua proposta è stata fraintesa, 
in quanto non si tratta di togliere i parcheggi a pagamento alla Casa del 
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Popolo ed all'ACLI. Ricorda che il parchimetro è spesso guasto e quindi 
anche gli introiti sono ridotti. Afferma che i commercianti sono contrari 
e di ciò occorrerebbe tenerne conto.

Il Vice-Sindaco Calvelli è d'accordo sulla proposta di togliere il par-
cheggio auto da Piazza Umberto I° a Grassina; continua l'intervento fa-
cendo presente come i ventisei posti auto disponibili sono spesso occu-
pati dai commercianti di Grassina con le proprie auto, anche contro il 
loro interesse. A suo parere, il parcheggio a pagamento serve ad agevo-
lare i negozianti con il ricambio continuo delle auto posteggiate.

Il  Sindaco ritiene che,  togliere  il  parcheggio a pagamento perché 
vengono commessi atti vandalici, significa avallare il fenomeno del van-
dalismo. Inoltre afferma che non si può fare demagogia, in quanto il bi-
lancio del Comune è composto da entrate ed uscite e deve prevalere il 
senso di responsabilità e non chiedere l'eliminazione dei parcheggi a pa-
gamento. Sostiene che occorre valorizzare i novanta posti auto gratuiti 
del parcheggio di Via Costa al Rosso, nel quale la percentuale è superio-
re al minimo di legge. Fa presente che gli introiti sono serviti per abbelli-
re la Piazza Umberto I°. A suo parere, occorre avere una visione lunga e 
meno ristretta sul bilancio comunale.

Il  Consigliere Manzoli afferma che vi è un preconcetto in quanto 
l'ordine del giorno è stato presentato dalla minoranza. Si augura di par-
lare dei parcheggi esistenti a Grassina in Commissione Consiliare.

Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Con 5 voti favorevoli e 14 contrari (Sindaco e Consiglieri  Minelli, 
Solazzi,  Zanella,  Signorini,  Santurro,  Frezzi,  Angeli,  Briziarelli,  Ulivi, 
Falmi e Nencioni del Gruppo P.D., Cappelletti del Gruppo I.d.V. e Bensi 
del Gruppo “Per una Cittadinanza Attiva-Bagno a Ripoli”), su 19 pre-
senti, espressi per alzata di mano,

NON APPROVA

l'ordine del giorno di cui in oggetto, nel testo che si allega alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.

-----------------
Si dà atto che, all'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, rien-
tra in aula il Consigliere Briziarelli.
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-----------------
La seduta consiliare ha termine alle ore 20,40.

Firmati nell'originale:

           IL  SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                              f.to Mori                                              f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi  resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Li 8 gennaio 2010
                                                                           IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                               f.to Mori
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Li 8 gennaio 2010

              L’Istruttore Amministrativo
                                                                                               (S. Baldini)


